
 
 

 

 

ATA DA 90ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO ESTADUAL DE MEIO 2 

AMBIENTE - CEMAAM, realizada no dia 3 

16 de dezembro de 2022. 4 

 5 

Aos DEZESSEIS dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, foi realizada a 6 

Nonagésima Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Meio Ambiente - CEMAAM, 7 

presencialmente, no auditório da Secretaria de Estado de meio Ambiente – SEMA, onde 8 

foi discutida a seguinte pauta: 1 – Abertura da reunião pelo Presidente do CEMAAM; 2 9 

– Leitura e aprovação da ATA da 89ª Reunião Ordinária, ocorrida em 18 de novembro 10 

de 2022; 3 – Instituição da Comissão de elaboração, avaliação e seleção do Edital de 11 

Chamamento para contratação de serviços de pessoa jurídica para elaboração do 12 

Plano da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu (PBH Tarumã-Açu). (Projeto aprovado 13 

na 85ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE MEIO AMBIENTE - 14 

CEMAAM, realizada no dia 15 de julho de 2022); 4 – Análise e deliberação sobre a 15 

minuta de resolução que institui a Câmara Técnica temporária de que trata sobre a 16 

alteração da resolução nº 11 e 14, ambas do CEMAAM; 5 -  Deliberação sobre o relatório 17 

dos projetos recomendados pela Câmara Técnica de Análise de Projetos submetidos 18 

ao FEMA, sendo os seguintes: 5.1. Projeto: Implantação da política de resíduos sólidos 19 

passíveis de coleta seletiva domiciliar na cidade de Parintins-AM; 5.2. Projeto: 20 

Execução de ações de Educação Ambiental através do “Calendário Ambiental” 21 

desenvolvido pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Sustentável e Meio 22 

Ambiente – SEDEMA no município de Parintins/AM; 5.3. Projeto: Prevenção e Combate 23 

ao Desmatamento e Queimadas no município de Lábrea – PCDQL; 6 – Análise e 24 

deliberação da minuta de Resolução alteradora do Regimento Interno do CEMAAM, 25 

analisado pela Câmara Técnica de Assuntos Jurídicos do CEMAAM – CTASSJUR; 7– 26 

Informes da Secretaria Executiva do CEMAAM; 8 – O que houver. Estiveram 27 

presentes os seguintes Conselheiros: Luzia Raquel Queiroz R. Said (SEMA), 28 

Eduardo Costa Taveira (SEMA), Daniele Braga (AENAMBAM), Clodoaldo Ramos 29 

Pontes (CNS), Ludimar Nunes Gonçalves (COIAB), Israel Wilter Dourado Cabral 30 



 
 

 

 

(CRBio-06), Lindiane Oliveira de Oliveira (CREA), Juan Mario Guzman Daza (FAEA), 31 

Carlos Roberto Bueno (FAS), Jane Freitas de Góes Crespo (FOPES) participou 32 

virtualmente, Marciclei Pinto da Silva (FETAGRI), Renée Fagundes Veiga (FIEAM), 33 

Adenilde Pinto de Almeida (GTA), Fernanda de Almeida Meirelles (IDESAM), Ronaldo 34 

Pereira (INCRA), Gil Vieira (INPA), Juliano Marcos Valente de Souza e Emanuelle de 35 

Souza e Silva (IPAAM), Vanylton Bezerra dos Santos (OAB/AM),  Tayná Caroline 36 

Meneses Ramos da Silva (SEMMAS), Valdenor Pontes Cardoso e  Edmar Lopes 37 

Magalhães (SEDECTI), Eduardo Rizzo Guimarães (SEPROR), Maria da Glória 38 

Gonçalves (UEA) e Francimar de Araújo Mamed (UFAM). Participaram como 39 

convidados/ouvintes: Ronaldo Fernandes da Silva (SEDECTI), Edjane Rodrigues 40 

(FETRAGRI), Nadiele Pacheco (SEDECTI), Marco Vilela (SEDECT), Karen Sousa 41 

(SEDECT), João de Carvalho (IFAM), Antônio Mesquita (UEA), Daniel Santiago (Sec. 42 

LÁBREA), Marcelo Mota (CPRM), Paula Teixeira (SEDECTI) Assessoria: Glauce Ma. 43 

Tavares Monteiro (ASSCOL/SEMA). Equipe de apoio: Juliane Gama de Souza 44 

(ASSCOL/SEMA), Nayana Souza Rodrigues (ASSCOL/SEMA) e Cauã Botelho Beleza 45 

(ASSCOL/SEMA). Instituições ausentes: ALEAM/COMAPA e CAAMA, CPRM, 46 

EMBRAPA, FACEA, FVA, IAAN, IBAMA, ICMBIO, MNCR, SECT. O Presidente da 47 

sessão, Eduardo Taveira deu início a reunião fazendo alguns agradecimentos, 48 

primeiro a presença dos conselheiros na última reunião do ano, em seguida agradeceu 49 

a secretária Executiva do CEMAAM, Raquel Said e o Diretor Presidente do IPAAM, 50 

Juliano por estarem presente na referida reunião e a Conselheira representante do 51 

FORPES, Jane Crespo por estar participando de forma online através plataforma 52 

TEAMS. Disse ter satisfação em trabalhar com cada um dos membros deste conselho. 53 

Na sequência partiu para leitura e aprovação da ATA 89º ocorrida em 18 de novembro 54 

de 2022, neste momento, agradeceu a Assessora de Colegiado, Glauce Tavares, 55 

por conseguir aprovação das ATAS nas reuniões subsequentes. Continuando, fez a 56 

leitura da ata linha a linha, sendo ao final APROVADA por unanimidade. Passo 57 

seguinte, Instituição da Comissão de elaboração, avaliação e seleção do Edital de 58 



 
 

 

 

Chamamento para contratação de serviços de pessoa jurídica para elaboração do 59 

Plano da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu (PBH Tarumã-Açu). (Projeto aprovado 60 

na 85ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE MEIO AMBIENTE - 61 

CEMAAM, realizada no dia 15 de julho de 2022). Antes de constituir a comissão, O 62 

Presidente da sessão, Eduardo Taveira propôs aos conselheiros, em nome da 63 

Secretaria Estadual de Meio Ambiente, a participação do Conselho Estadual de 64 

Recursos Hídricos no debate da construção e avaliação da minuta do edital, na ocasião 65 

informou que foi um pedido do CERH, obviamente pelo conhecimento técnico, participar 66 

e trabalhar em conjunto com a Câmara Técnica. Logo após, perguntou aos conselheiros 67 

se havia possibilidade desse trabalho em conjunto, pediu que os conselheiros a favor 68 

da participação levantassem suas placas. Todos os conselheiros presentes levantaram 69 

as placas, sendo APROVADA por unanimidade, sem abstenções e sem votos 70 

contrários. Na sequência, perguntou qual instituição do CEMAAM gostaria de participar 71 

da comissão, levantaram suas placas: SEDECTI, UEA, COIAB, CNS, AENAMBAM, 72 

CREA, UFAM, GTA E SEMMAS manifestando interesse, totalizando 9 (nove) 73 

instituições. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira informou que as comissões 74 

são formadas com no máximo 9 membros e assim impossibilitaria o CERH de participar. 75 

A Conselheira representante da FIEAM, Renée Veiga sugeriu que fosse realizada 76 

reunião em conjunto com Câmara Técnica de Bacias Hidrográficas do CERH. O 77 

Presidente da sessão, Eduardo Taveira acatou a sugestão, na oportunidade 78 

destacou um ponto importante para o conhecimento dos conselheiros, disse que há um 79 

requerimento, feito pelo CERH, solicitando ser reconhecidos como instância máxima 80 

na área de recursos hídricos, porém, não está na legislação, a não ser que houvesse 81 

uma secretaria só para tratar de recursos hídricos e os seus conselhos, fechando o item 82 

de pauta. Passo seguinte, Análise e deliberação sobre a minuta de resolução que 83 

institui a Câmara Técnica temporária de que trata sobre a alteração da resolução nº 11 84 

e 14, ambas do CEMAAM. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, antes de iniciar 85 

a leitura da Resolução CEMAAM, falou que os conselheiros poderiam interromper para 86 



 
 

 

 

qualquer alteração, inclusive sobre as leis. Nesse momento, O Conselheiro 87 

representante da OAB, Vanylton Bezerra, pediu que especificasse no título do 88 

relatório sobre o que seria a Câmara Técnica Provisória, A Conselheira representante 89 

da FIEAM, Renée Veiga, disse que poderia ser de recursos minerais, assim foi feita a 90 

alteração. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, iniciou a leitura do relatório, ao 91 

ler o Art. 2º que fala das nomeações, O Conselheiro representante do CNS, 92 

Clodoaldo Ramos se manifestou, disse ser importante destacar no parágrafo único a 93 

COIAB como convidado especial. Em resposta, O Presidente da sessão, Eduardo 94 

Taveira disse que não precisava porque já consta em regimento que a referida 95 

instituição pode participar das reuniões como convidada. Em seguida, O Conselheiro 96 

representante da UFAM, Francimar Mamed, disse ser importante esclarecer que a 97 

Assembleia Legislativa do Amazonas possui dois assentos no Conselho do CEMAAM 98 

e a ALEAM que está fazendo parte da Câmara Técnica Provisória é a ALEAM 99 

COMAPA. Após manifestações, O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, deu 100 

continuidade na leitura da minuta e ao finalizar seguiu para votação da aprovação, 101 

pediu que os conselheiros a favor da aprovação da resolução levantassem suas placas, 102 

todos os conselheiros levantaram, sendo assim APROVADA por unanimidade, sem 103 

votos contra e sem abstenções. Antes de passar para o próximo item da pauta, O 104 

Conselheiro representante da SEDECTI, Valdenor Cardoso, pediu a palavra, disse 105 

que gostaria de contar com o apoio da câmara técnica temporária de recursos minerais 106 

para agilizar o processo e assim dar uma resposta a sociedade, que afinal está sem 107 

governança para fiscalizar, monitorar e coibir qualquer que seja a situação de extração 108 

dos recursos minerais. Em seguida, propôs que os membros se reunissem na terça-109 

feira (20). A Secretária Executiva do CEMAAM, Luzia Raquel Said informou que a 110 

Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares terá reunião do Comitê Estadual de 111 

Resíduos Sólidos neste dia, pela manhã, podendo a Câmara Técnica Provisória se 112 

reunir pela parte da tarde. Na ocasião, O Conselheiro representante do IPAAM, 113 

Juliano Valente falou sobre a necessidade prática e operacional da aprovação da 114 



 
 

 

 

resolução, disse que o IPAAM pode tomar decisão para fluir o processo de 115 

licenciamento das atividades relacionadas a mineração, mas há conflitos entre as duas 116 

resoluções que não dão abertura para que os analistas ambientais tomem decisão ou 117 

sobre o PCA ou sobre a adoção do EIA-RIMA. Ratificou a necessidade da reunião o 118 

mais breve, como propôs a SEDECTI, em face a dar continuidade e fluidez ao processo 119 

de licenciamento. Passando a palavra para A Conselheira representante da FIEAM, 120 

Renée Veiga, que leu o Art. 67 do regimento interno do CEMAAM que fala sobre o 121 

prazo para manifestação das câmaras técnicas, disse que são de 60 dias corridos, 122 

ressalvados os casos de elaboração de políticas públicas e normas, prorrogadas com 123 

as devidas justificativas. Disse que pode colocar este assunto em discussão na primeira 124 

reunião da comissão para verificar e deixar um prazo estipulado para finalizar os 125 

trabalhos. O Conselheiro representante do CNS, Clodoaldo Pontes, falou que não 126 

houve discussão ou encaminhamento para tratar do assunto sobre mineração antes, a 127 

primeira reunião da câmara técnica provisória de recurso minerais aconteceria para 128 

isso, então não teria que ter prazo para a resposta dos trabalhos, como disse o 129 

representante da SEDECTI e do IPAAM. Sugeriu postergar a reunião para janeiro de 130 

2023 para ter tempo de estudar e aprofundar mais no assunto. O Presidente da 131 

sessão, Eduardo Taveira, disse que entende o posicionamento do conselheiro, mas 132 

destacou que a natureza do CEMAAM é poder discutir e encaminhar urgências tanto 133 

do governo como da sociedade civil, falou que conhece a necessidade da participação 134 

efetiva das comunidades tradicionais a qual que vem sendo impactada pelo garimpo 135 

ilegal, mas que não poderia negar a preocupação do governo do estado que é o próprio 136 

órgão regulador. E o estado está sem nenhuma segurança de decisão jurídica sequer 137 

para monitorar a atividade de garimpo que está acontecendo no estado. A Conselheira 138 

representante da IDESAM, Fernanda de Almeida, perguntou como ficaria as 139 

instituições interessadas em participar como ouvintes nas reuniões da comissão. 140 

Sugeriu que o calendário fosse colocado no grupo de WhatsApp do CEMAAM para que 141 

todos possam ter conhecimento. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira 142 



 
 

 

 

respondeu que pelo que consta no regimento interno, a Câmara Técnica avalia e 143 

discute sobre a necessidade de convidar alguma instituição e havendo, é elaborado um 144 

convite e enviado ao convidado. Logo após, O Conselheiro representante da OAB, 145 

Vanylton Bezerra, falou que uma vez formada a comissão da câmara técnica, fica de 146 

responsabilidade da câmara analisar calendário, pautas entre outros assuntos e não 147 

mais ao CEMAAM, em seguida, pediu que avançasse com pauta. O Presidente da 148 

sessão, Eduardo Taveira, acatou a contribuição do conselheiro da OAB, disse que 149 

concorda e que após publicação do decreto, seja estabelecido o grupo de WhatsApp 150 

ou por e-mail para que os próprios conselheiros definem as datas das reuniões entre 151 

outros assuntos. Passando ao próximo item de pauta, Deliberação sobre o relatório dos 152 

projetos recomendados pela Câmara Técnica de Análise de Projetos submetidos ao 153 

FEMA: Projeto 1: Implantação da política de resíduos sólidos passíveis de coleta 154 

seletiva domiciliar na cidade de Parintins-AM; Projeto 2: Execução de ações de 155 

Educação Ambiental através do “Calendário Ambiental” desenvolvido pela Secretaria 156 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente – SEDEMA no município 157 

de Parintins/AM; Projeto 3: Prevenção e Combate ao Desmatamento e Queimadas no 158 

município de Lábrea – PCDQL. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, passou a 159 

palavra para O conselheiro representante da SEPROR, Eduardo Rizzo, fazer a 160 

leitura do relatório da Câmara Técnica de Análise de Projetos. O conselheiro Eduardo 161 

Rizzo, disse que iria apresentar rapidamente o relatório e em seguida a Assessora dos 162 

Colegiados Glauce Tavares irá projetar um resumo do orçamento de cada projeto. O 163 

conselheiro iniciou a leitura do relatório, ao finalizar concluiu que, após ajustes nas 164 

referidas propostas e observada as alterações propostas, os membros encaminharam 165 

para votação, onde, a Câmara Técnica de Análise de Projetos submetidos ao FEMA, 166 

por unanimidade, RECOMENDA o envio das propostas a está plenária do CEMAAM, 167 

para análise e deliberação. Em seguida apresentou aos conselheiros, via slide, o Plano 168 

de Aplicação de cada projeto, disse que todos foram ajustados de acordo com os 169 

critérios estabelecidos. Neste momento, O Conselheiro representante da UFAM, 170 



 
 

 

 

Francimar Mamed, se manifestou dizendo que o Fundo Estadual do Meio Ambiente 171 

não pode ter a responsabilidade de assumir despesas que deveriam ser custeadas por 172 

meio das fontes de impostos dos municípios. Em seguida, parabenizou ao CEMAAM 173 

pela metodologia correta que utiliza os recursos do FEMA, disse que são recursos 174 

criados especificamente para atividade previstas de ações de programa voltados para 175 

o meio ambiente. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, seguiu para a votação 176 

do Projeto 1: Implantação da política de resíduos sólidos passíveis de coleta seletiva 177 

domiciliar na cidade de Parintins-AM, perguntou quem se manifesta a favor da 178 

aprovação projeto, todos os conselheiros levantaram suas placas, sendo assim 179 

APROVADO por unanimidade, sem votos contra e sem abstenções. Partindo para 180 

votação do Projeto 2: Execução de ações de Educação Ambiental através do 181 

“Calendário Ambiental” desenvolvido pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento 182 

Sustentável e Meio Ambiente – SEDEMA no município de Parintins/AM, o presidente 183 

perguntou quem seria a favor da aprovação deste projeto, novamente todos levantaram 184 

as placas, sendo assim APROVADO por unanimidade, sem votos contra e sem 185 

abstenções. Partindo para votação do Projeto 3: Prevenção e Combate ao 186 

Desmatamento e Queimadas no município de Lábrea – PCDQL, neste momento O 187 

Conselheiro representante da UFAM, Francimar Mamed disse que havia uma 188 

proposta de que a Câmera Técnica Jurídica apresentasse critérios para estabelecer 189 

limites de valores dos projetos, perguntou se estava em andamento, a Assessora dos 190 

Colegiados, Glauce Tavares informou que sim, que estava em andamento e quando 191 

estivesse pronto seria apresentado a plenária do CEMAAM. O Conselheiro 192 

representante da SEDECTI, Edmar Lopes, falou que fica muito restrito quando projeto 193 

apresenta valor alto, como é o caso deste último, mas o avanço do desmatamento na 194 

região Sul do Amazonas exige que os municípios se estruturem e os materiais 195 

solicitados permitirão que cumpram o plano de ação de combate ao desmatamento. Na 196 

ocasião, O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, disse reconhecer o trabalho do 197 

secretário de Lábrea, pois é um secretário bastante atuante na questão ambiental, este 198 



 
 

 

 

será um projeto o qual irá acompanhar de perto para entender se a prefeitura tende a 199 

dar ou não resultado mais efetivo no combate ao desmatamento e queimadas nessas 200 

áreas de difícil acesso. Em seguida, colocou para votação da aprovação do projeto, 201 

pediu para levantar a placa quem fosse a favor da aprovação, todos os conselheiros 202 

levantaram suas placas, sendo assim APROVADO por unanimidade, sem votos contra 203 

e sem abstenções. Na oportunidade, aproveitou para parabenizar A Conselheira 204 

representante do FOPES, Jane Crespo, que estava na reunião de forma online, via 205 

plataforma Teams, disse que é bom ver as prefeituras apresentando projetos, pois 206 

estão usando os instrumentos para fortalecer seus municípios e ajudar na 207 

desconcentração também da política ambiental do município. A Secretária Executiva 208 

do CEMAAM, Luzia Raquel Said, informou que o FOPES procurou a SEMA com 209 

objetivo de realizar um curso de treinamento sobre projetos para os secretários 210 

municipais, e isso foi possível com o apoio da professora Glória da UEA e o seu Edmar 211 

Lopes da SEDECTI que ministraram o curso, e logo depois do treinamento a SEMA 212 

recebeu seis projetos. O Conselheiro representante da UFAM, Francimar Mamed, 213 

parabenizou a SEMA e o IPAAM por praticarem o que diz a LC 140 de 2011 que fala 214 

sobre delegação de competência sobre as ações ambientais para os municípios. Em 215 

seguida, O Conselheiro representante do IPAAM, Juliano Valente pediu a palavra, 216 

disse que iria se ausentar da referida reunião por motivo de compromisso com outra 217 

reunião. Agradeceu os conselheiros pela forma que lutaram pela legitimação dos 218 

pontos, desejou feliz natal e feliz ano novo a todos, passando a palavra para O 219 

Presidente da sessão, Eduardo Taveira, que seguiu para o próximo item de pauta, 220 

Análise e deliberação da minuta de Resolução alteradora do Regimento Interno do 221 

CEMAAM, analisado pela Câmara Técnica de Assuntos Jurídicos do CEMAAM – 222 

CTASSJUR, neste momento, A Secretária Executiva do CEMAAM, Luzia Raquel 223 

Said informou aos conselheiros que, segundo o regimento interno do CEMAAM, para 224 

realizar uma alteração interna é preciso que esteja presente no mínimo 21 conselheiros, 225 

pediu a colaboração para que não se ausentassem da referida reunião para assim 226 



 
 

 

 

continuar os trabalhos. Em seguida, O Presidente da sessão, Eduardo Taveira 227 

passou a palavra ao representante da Câmara Técnica Jurídica, Ronaldo Pereira, 228 

para fazer a leitura da proposta de alteração. O representante Ronaldo Pereira saudou 229 

a todos os conselheiros e sugeriu que fosse feita a leitura item por item dos alterados, 230 

e se algum conselheiro quisesse se manifestar era só levantar a mão, caso não 231 

houvesse manifestação, seria dado como aprovado o item.  Em seguida deu início a 232 

leitura dos artigos do regimento que tiveram alterações seguido de aprovação por parte 233 

dos conselheiros, foram eles: Art. 8º, 13º, 15º, 20º, 22º, 23º, 24º, 25º, 26º, 27º, 32º 234 

parando no Art. 34º. O Presidente da sessão, Eduardo Taveira, sugeriu por conta do 235 

horário, que a continuação da análise ficasse para a próxima reunião do CEMAAM, 236 

sendo o primeiro item de pauta. A Secretária Executiva do CEMAAM, Luzia Raquel 237 

Said, esclareceu que sempre na última reunião do ano é apresentado o balanço das 238 

reuniões realizadas, decretos e resoluções publicadas, mas que não seria possível 239 

apresentar na referida reunião também por conta do horário, sugeriu que fosse ponto 240 

da próxima pauta e assim apresentada na próxima reunião. Informou que foi elaborado 241 

a proposta de calendário das reuniões do ano de 2023 e a primeira será dia 17 de 242 

fevereiro. O Conselheiro representante do CRBio, Israel Dourado, pediu a palavra 243 

e disse que em nome do Conselho de Biologia gostaria de agradecer o Presidente da 244 

sessão pela brilhante condução dos trabalhos neste ano de 2022. Estendeu seu 245 

agradecimento a Secretária Executiva do CEMAAM, Luzia Raquel Said e a 246 

Secretária Adjunta Fabricía Arruda, por fim desejou Feliz Natal aos conselheiros. O 247 

Presidente da sessão, Eduardo Taveira, agradeceu o conselheiro Israel Dourado 248 

pelas palavras e perguntou se algum conselheiro gostaria de se manifestar, não 249 

havendo manifestações, agradeceu a todos os conselheiros, desejou que o ano de 250 

2023 fosse bastante positivo para a agenda ambiental, em seguida deu por encerrada 251 

a 90º Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Meio Ambiente - CEMAAM. Eu, 252 

Glauce Maria T. Monteiro ______________, Assessora dos Colegiados, lavrei a 253 

presente ata que incorpora como anexo a lista de presença e o registro fotográfico da 254 



 
 

 

 

reunião.                                                                                         255 

ANEXO I 
LISTA DE PRESENÇA 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 



 
 

 

 

 
 
 
 
 
 



 
 

 

 

ANEXO II 
LISTA DE PRESENÇA EXTRAIDA DO TEAMS 

 
 

  FREQUÊNCIA 90ª RO DO CEMAAM       

  HORÁRIO DE INÍCIO DA REUNIÃO 16/12/2022 08:34       

  HORÁRIO DE TÉRMINO DA REUNIÃO 16/12/2022 11:42       

  INSTITUIÇÕES PRESENTES (A) 1       

  CONVIDADOS E/OU OUVINTES (B) 0       

  TOTAL DE INST. PARTICIPANTES (A+B) 1       

            

N° NOME DO PARTICIPANTE INSTITUIÇÃO 
HORÁRIO 

DE 
ENTRADA 

HORÁRIO DE 
SAÍDA 

FUNÇÃO 

1 
Glauce Ma. Tavares Monteiro ASSCOL/SEMA 

16/12/2022 
08:34 

16/12/2022 
11:42 

ASSESSORA 
DOS 

COLEGIADOS 

2 
Jane Freitas de Góes Crespo FOPES 

16/12/2022 
09:02 

16/12/2022 
11:31 CONSELHEIRA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 

ANEXO III 
REGISTRO FOTOGRÁFICO 

 

 

 

 
 

 
 
 APROVADA NA 91ª RO EM 17/02/23  
  


